

Los populares llevan al Pleno la paralización del proyecto que adjudicó Adif

El PP califica de burla inadmisibile del PSOE hacia Trobajo la adjudicacion del paso soterrado que sentencia el soterramiento

- Los populares afirman que apoyarán todas las medidas de presión de la plataforma, como hasta ahora, porque está en juego el futuro del municipio agraviado por el trato de desprecio recibido por Pedro Sánchez.
- La portavoz Noelia Alvarez reclama al gobierno de UPL que pase a la acción despues de dos meses esperando una cita con el Ministerio. “Mientras el equipo de gobierno estaba pensando qué hacer, el PSOE y Adif han rubricado el finiquito al soterramiento”, destacó.

9 de octubre de 2023. - "El PSOE se ha burlado de los ciudadanos de Trobajo del Camino despues de que Adif haya adjudicado directamente, el pasado 12 de septiembre, la redacción del proyecto para construir el paso soterrado para vehículos y peatones con el que Trobajo del Camino y en consecuencia, San Andres del Rabanedo, quedará anclado en el pasado y dividido por las vías del tren para siempre". Así lo ha manifestado la portavoz popular, Noelia Alvarez, que mostró su indignación por cómo el Gobierno de Pedro Sánchez, fiel a su estilo, desprecia a mas de 30.000 habitantes e impone una solución que no hará sino incrementar las diferencias entre territorios.

Los populares han anunciado que presentarán una moción en el próximo Pleno, que se celebrará el último jueves de mes, para exigir al Ministerio de Transportes y a Adif que paralice el expediente y se inicien los trámites para ejecutar el soterramiento, algo por lo que el PP ha apostado siempre. “Cuándo no había dinero no se podía hacer pero ahora el problema no es otro que el empecinamiento del PSOE y del presidente del Gobierno por abandonar a su suerte a lugares como León, mientras fortalece a otros territorios”, criticó.

"El PSOE de San Andrés ha seguido el mandato de Pedro Sanchez hasta el final, sin importarle si es bueno o malo para el municipio y así podemos decir que el PSOE ha firmado la sentencia de muerte para Trobajo del Camino cuyos más de 20.000 habitantes se quedarán aislados con el beneplácito de los dirigentes socialistas que no han luchado ni por un minuto por el soterramiento de San Andres, tal y como ha quedado demostrado", criticó la portavoz popular que animó a la Plataforma en Defensa del Soterramiento de San Andrés a no cesar en el empeño de luchar por soterrar las vías y no los vehículos y los peatones. “Pueden estar seguros que, al igual que hasta ahora, el PP apoyará todas y cada una de las medidas de presión que organicen para impedir que el tren se convierta en una barrera infranqueable para siempre”, advirtió Noelia Alvarez que recordó que, en



ningún momento se tratará de una solución provisional. La empresa a la que Adif ha encargado la redacción del proyecto tiene ahora un plazo de 15 meses para su ejecución y el presupuesto es de casi un millón de euros con IVA incluido.

Ante esta situación, la edil del PP ha reclamado al equipo de gobierno de la UPL mucha más contundencia y que pase a la acción después de llevar dos meses esperando a una reunión con Adif, en palabras de la propia alcaldesa. "Este anuncio ha pillado desprevenido al equipo de gobierno que mientras se estaba asentando en San Andrés, el Psoe y Adif han firmado el finiquito al soterramiento", concluyó.